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OGGETTO: SEDUTA  DEL 29.12.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTINOVE del mese di DICEMBRE alle ore 16.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Convenzioni: determinazioni 
4. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
5. Caccia di Selezione: determinazioni 
6. Selvaggina: determinazioni 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Dati, Alberigi, Pellegrini (entra 16,30) 
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro, Pelliccioni (colleg.ore 17.00) 
    
 Assenti giustificati: Vannucci 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 16.00 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente chiarisce quanto accaduto nella scorsa convocazione del CDG, poi rimandato per sopraggiunti 

impegni.                                                                                                                                                                                 

Continua poi informando della necessità di fare un sopralluogo anche con i tecnici nella struttura (ex norcineria) 

per possibile futuro CRS in zona Maggiano (LU). 

 

Dati chiede la parola e dice che sarebbe opportuno che l’ATC chiedesse informazioni presso ASL veterinaria 

sullo stato del campionamento delle trichine per verificare la risposta delle squadre di caccia al cinghiale sul 

tema.                                                                                                                                                                      

Continua poi denunciando la modalità non consona, a suo dire, per un membro del CDG di dover chiedere per 

scritto di visionare documenti e di poterlo fare solo a seguito di autorizzazione del Presidente, ribadendo che 

come membro del comitato di aver diritto di accedere a qualsiasi documento salvo poi utilizzarlo secondo i 

termini di legge 

Della Nina, associandosi a quanto espresso da Dati, nella convinzione che tutti i documenti devono essere a 
disposizione dei membri del comitato per gli usi necessari all’espletamento del loro mandato. 
 



2 

 

Alle ore 16,30 entra il Consigliere Pellegrini. 

 

Il Presidente risponde cercando di spiegare il perché agli uffici è stato consigliato di non dare documentazione 

se non a seguito di richiesta e autorizzazione successiva 

Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 15.12.2023 
 
 
Il Presidente fa notare di due errori di trascrizione sul verbale e chiede l’approvazione del verbale con le 

opportune modifiche 

 

Si mette in votazione l’approvazione del verbale della seduta del 15/12/2023 

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva. Favorevoli 6     Astenuti 2 (Pellegrini, Dati)   Contrari Nessuno 

 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Convenzioni: determinazioni 
 
Il Presidente informa sulla necessità di rinnovare la convenzione con il Tecnico Luccarini (unico preventivo 
arrivato) per la caccia di selezione agli ungulati (Capriolo, Daino, Muflone)e cinghiale in braccata ormai scaduta. 
L’importo relativo è di 11.800,00 euro. 
 

Dati si dice favorevole a patto che si dimostri una maggiore collaborazione, presenza e interazione con le 

commissioni e CDG 

 

Della Nina dice della necessità di maggior collaborazione con l’ATC nella elaborazione dei dati per la proposta 

dei piani di prelievo agganciandoli a dati e valutazioni scientifiche e territoriali. 

 

Pellegrini interviene chiarendo quanto espresso da Dati e continua dicendo che forse c’è la necessità di 

modificare i parametri di riferimento 

 

Si mette in votazione il rinnovo della convenzione con Luccarini 

A FAVORE  CONTRARI  ASTENUTI 
Onesti  Pellegrini 
Della Nina   
Giannecchini   
Dati   
Fontana   
Alberigi   

Del Chiaro   
 

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

Il Presidente prosegue dicendo del rinnovo della assicurazione per ATC per un importo di 12.936,00 euro 

suddivisa in varie polizze 

 

Si mette in votazione il rinnovo dell’assicurazione 

A FAVORE  CONTRARI  ASTENUTI 
Onesti  Pellegrini 

Della Nina   
Giannecchini   
Dati   
Fontana   
Alberigi   
Del Chiaro   

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 
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Il Presidente passa poi alla trattazione del punto relativo alle convenzioni con le associazioni dicendo che alla 
richiesta di osservazioni alla convenzione tipo della Regione Toscana fatta pervenire a tutte le associazioni del 
territorio, è prevenuta risposta solamente da FIDC-UCT di Lucca e ne da lettura ai membri del comitato 
Esprime perplessità sulle richieste evidenziate nelle osservazioni dicendo che da contatti avuti con la Regione ci 
sarebbero limiti economici (5.000,00 euro) non meglio specificati.  
 

Della Nina interviene sia come membro del CDG, sia come esponente di FIDC-UCT chiarendo la posizione di 

Federcaccia. Dice che la convenzione tipo dei Regione Toscana va bene così come è, ma ci sono due punti che 

hanno bisogno di chiarimenti: 

1- quando si dice che le GGVV conferiscono i capi prelevati dove indicato da ATC, si chiede con quali 

modalità, mezzi, tempi (visto che trattandosi di volontarietà, nessuno può essere obbligato a trasportare 

una carcassa di cinghiale con il proprio mezzo).                                                                                                                 

 2-   quando si dice che l’ATC deve destinare una somma per le attività delle convenzioni come recita l’art.56            

della 117/20217, ad oggi non visibile su nessun atto.                                                                                                                

- Ne viene chiesto uno specifico capitolo di spesa 

- In merito invece alle proposte di servizi per il conferimento di capi prelevati in attività di controllo e 

contenimento, sarà necessario attivare appositi contratti/convenzioni tra ATC e FIDC-UCT. 

 

Pellegrini interviene rimarcando la necessità di avere con congruo anticipo i documenti relativi agli argomenti 

che verranno trattati nei CDG per poter meglio valutare quanto da farsi. 

 

Dati si dice d’accordo con Pellegrini e che c’è bisogno di maggiori informazioni e in modo più tempestivo 

 

Il Presidente cerca di spiegare a modo suo da cosa e come sono nate certe indicazioni date alle dipendenti 

sulla diffusione di dati e documenti 

 

Giannecchini, chiede spiegazioni su come le associazioni possono operare per quanto previsto nella 

convenzione tipo 

 

Il Presidente spiega quanto richiesto e propone di elaborare una bozza con le modifiche relative alle 

osservazioni fatte e proporla al CDG per l’approvazione. 

 

Dati Interviene di nuovo ribadendo il concetto che d’ora in poi i componenti il CDG devono avere tutta la 

documentazione relativa all’ordine del giorno con congruo anticipo 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
Visto gli argomenti da trattare d’ora in avanti si continua a porte chiuse e si interrompe momentaneamente il 
collegamento con gli uditori 
 
OMISSIS 

 
Finita la trattazione dell’argomento sono riammessi gli uditori 
 
 Pelliccioni alle ore 17.00 entra in collegamento da remoto  
.                                                                                                                                        
Il Presidente informa della email del responsabile del distretto di caccia al cinghiale in braccata Giannetti Alan 
che comunica l’impossibilità di raggiungimento del piano di prelievo assegnato.  
Continua poi dando comunicazione di quanto risposto al responsabile della squadra 34 in merito alla richiesta di 
chiarimenti su alcune zone precluse alla caccia sul territorio loro assegnato 
Dice poi della conversazione avuta con il presidente del parco dell’appennino tosco-romagnolo Giovannelli, in 
merito alla richiesta presentata dal responsabile del distretto 19 di poter effettuare battute di caccia al cinghiale 
nelle zone del parco adiacenti al distretto stesso.                                                                                                                         
La risposta di Giovannelli è stata negativa rispetto alla tipologia di caccia in braccata, ma si è detto disponibile al 
prelievo attuato con la caccia di selezione e che aspetta richieste in merito. 
 
Durante la discussione siamo stati messi a conoscenza della delibera 1519 del 18/12/2023, relativamente a 

quanto disposto dal commissario nazionale PSA. 

 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
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         Caccia di Selezione: determinazioni 
 
Non essendoci particolari argomenti da trattare si conviene di convocare al più presto una commissione per 
definire le date e le modalità dei censimenti al Capriolo, Daino, Muflone per la prossima stagione venatoria. 
 
Si propone di convocare la commissione per giovedì 04/01/2024 alle ore 15,00 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 

  Selvaggina: determinazioni 
 
 
Il Presidente presenta i preventivi arrivati in merito all’acquisto di 200 fagiani riproduttori dalle 2 ditte che hanno 
risposto alla richiesta:                                                                                                                                                                            
-Ditta Borzacchi offerta riproduttori a euro 15,00 cadauno.                                                                                                

-Ditta Cornacchia offerta riproduttori a euro 23,00 cadauno. 

 
Considerato quanto richiesto il comitato propone l’acquisto dei riproduttori dalla ditta Borzacchi. 
 

Si mette in votazione la richiesta di acquisto di 200 fagiani riproduttori dalla ditta Borzacchi 

 

Favorevoli 6    Astenuti 1 (Pellegrini)    Contrari Nessuno (Dati assente alla votazione).        

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 

    
         Varie ed eventuali 

 
Non vi sono argomenti da porre in discussione 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.45 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 04.01.2024 
 


